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  ACTA N° 17 

Sesión ORDINARIA celebrada por la HONORABLE CORPORACION MUNICIPAL 

de la ciudad de Nacaome, Departamento de valle, siendo las Ocho de la 

Mañana del día Sábado Primero del Mes de Septiembre del año dos mil 

Dieciocho, en la Oficina del Señor Alcalde Municipal,  Presidiendo la reunión 

el Presidente de la Cámara Legislativa Municipal LICENCIADO VICTOR 

MANUEL FLORES MONTALVAN, con la Comparecencia de la Señora Vice-

Alcaldesa PROFESORA MARIA BRENDA MEJIA DOMINGUEZ y de los Señores 

Regidores que por su orden se describen de la manera siguiente: 

                         Regidor  1°: OLVIN ARIEL MEJIA SANCHEZ 

     Regidor  2°: CARLOS ROBERTO SAAVEDRA PAZ  

                          Regidor   3°: JOE ALID GARCIA ALVARADO 

     Regidor 4°: NEPTALY GARCIA 

                          Regidor   5°: EDAS ARNOLDO ORDOÑEZ MEJIA 

                          Regidor   6°: AQUILES AVILA OSORIO 

      Regidor   7°: JOSE FERNANDO ORTIZ ZELAYA 

                          Regidor   8°:   SONEYDA FIDELINA RIVERA 

                          Regidor   9°: ALEJANDRO AGÜERO VELASQUEZ  

     Regidor 10°: VIRGINIA PEREIRA ACOSTA 

Por ante el infrascrito Secretario Municipal JOSE VALERIANO LOPEZ 

JIMENEZ, queda fe de todo actuado, desarrollándose la sesión de 

conformidad a la agenda siguiente: 
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1. COMPROBACION DEL QUORUM 

 

2. APERTURA DE LA SESION 

 

 

3. LECTURA, DISCUSION Y APROBACION DEL ACTA DE LA SESION 

ORDINARIA ANTERIOR  

 

4. LECTURA DE LA CORRESPONDENCIA RECIBIDA 

 

5. SOCIALIZACION DEL PROYECTO DEL SISTEMA NACIONAL DE 

EVALUACION DEL IMPACTO AMBIENTAL POR LA CAMARONERA EL 

FARO 

 

6. LECTURA DE SOLICITUDES DE DOMINIO PLENO PARA SER ADMITIDOS 

Y AUTORIZAR A LA SECRETARIA DARLE EL TRÁMITE 

CORRESPONDIENTE. 

 

 

7. REVISION DE LOS DOMINIOS PLENOS CON SUS EVALUOS 

CANCELADOS, Y AUTORIZAR A LA SECRETARIA A LA ELABORACION DE 

LOS TITULOS DEFINITIVOS DE PROPIEDAD  

 

8. LECTURA DE INFORMES 

 

9. ASUNTOS VARIOS 

 

10. CIERRE DE LA SESION 
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DESARROLLO DE LA AGENDA 

1. Se comprobó el quórum 

 

2. El Señor Alcalde dio por abierta la sesión 

 

El Señor Secretario Municipal, dio lectura a la agenda de la presente 

sesión, la cual fue aprobada por parte de los Corporativos Presentes 

 

3. LECTURA, DISCUSION Y APROBACION DEL ACTA DE LA SESION 

ORDINARIA ANTERIOR. 

 

Seguidamente el Señor Secretario Municipal procedió a dar lectura al 

Acta de la sesión ordinaria anterior, la que también fue Aprobada por 

parte de los Corporativos Presente. 

a. Se le Dio la Cordial Bienvenida a la Comisión de la Dirección 

Departamental de Educación y la Dirección Municipal de 

Nacaome, tales Como: 

 

NORMA MARINA DOMINGUEZ Directora Municipal de Nacaome 

MAIRA AZUCENA ANDINO 

BIANCA KAROLINA QUINTANILLA CASTRO 

WALTHER EDUARDO MARTINEZ 

MIRNA YASENY FUENTES 

SANDRA YULISA IZAGUIRRE 
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b. Tomando la palabra la Directora Municipal de Nacaome 

LICENCIADA NORMA MARINA DOMINGUEZ CASTRO, 

manifestando agradecimiento por estar Compartiendo con toda 

la Corporación en Pleno, hemos querido que estas fiestas patrias 

las Celebremos unidos, y que nos pongamos de acuerdo con el 

Señor Alcalde Municipal para ir desarrollando cada uno de los 

eventos en este mes de Setiembre, finalmente pedirles que 

siempre nos acompañen estamos trabajando en la parte 

educativa, porque también es obligación de la Municipalidad de 

Nacaome para trabajar unidos, y lo que se puede proponer que 

se haga una sola Izada de las Banderas, poder ser haya en el 

parque o aquí en la municipalidad, por nosotros no hay 

problema, y que también la Corporación Municipal nos ayude en 

Conseguir un terreno para la Dirección Municipal, porque 

andamos alquilando y tenemos que evitar eso 

 

c. El Señor Alcalde Municipal LICENCIADO VICTOR MANUEL FLORES 

MONTALVAN, reaccionando por el Ultimo tema del Terreno, 

solicito que se le ayudara a recuperar una Área que hay en la 

rotaria, que lo están vendiendo a personas particulares en la 

Colonia rotaria, el patronato no tiene Autoridad para estar 

vendiendo ese predio, hay un espacio para ustedes y para las 

oficinas de Derechos Humanos 

 

d. Pide la Palabra el Honorable Corporativo Municipal LICENCIADO 

JOE ALID GARCIA ALVARADO, Expresando Felicitaciones al 

Comité, porque yo siento que cuando trabajamos como equipo 

en armonía las cosas se ven mejor, y eso nos llena de mucha 

satisfacción, y quisiera aprovechar siendo que nuestra vice-

Alcaldesa es la representante de la Corporación en INSEP, para 

aquí delante de todos ratifiquemos cuales son los Compromisos 

que asumido la Corporación en esta celebración, para conocer y 

estar atento y apoyar en su totalidad  
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e. Con el Uso de la Palabra la Señor Vice-Alcaldesa PROFESORA 

MARIA BRENDA MEJIA DOMINGUEZ, expresando que el día 

martes de las Semana recién pasada, nos reunimos el Comité 

Cívico Departamental en la Gobernación Departamental allí se 

escuchó que la Sesión anterior que la Municipalidad se 

Compromete con las Carpas, Escenario y el Sonido o sea Carro 

parlante en todo el Desfile, y finalmente la Limpieza que 

realizarían los empleados de la Municipalidad de Nacaome. 

 

 

4. LECTURA DE LA CORRESPONDENCIA RECIBIDA 

 

a. El Señor Alcalde Municipal LICENCIADO VICTOR MANUEL FLORES 

MONTALVAN, Dio Lectura a la Solicitud de la Señora CARLOTA 

ORTIZ VALASQUEZ, en donde Solicita un Permiso de Operación 

de Venta de Bebidas Alcohólicas, Ubicado en Santa Cruz, Aldea 

de San Rafael, al lado Izquierdo del Campo de Futbol 

 

b. El Señor Alcalde Municipal LICENCIADO VICTOR MANUEL FLORES 

MONTALVAN, manifestó que se iba a nombrar una Comisión, 

para que haga la Inspección en Sitio de lo Solicitado, quedando la 

Comisión de la Siguiente manera: 

 

Regidor  1°: OLVIN ARIEL MEJIA SANCHEZ 

             Regidor  2°: CARLOS ROBERTO SAAVEDRA PAZ  

                       Regidor   5°: EDAS ARNOLDO ORDOÑEZ MEJIA 

   Juez de Policía: GUILLERMO ZORTO 
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c. Se Dio Lectura  a la Solicitud del Señor FELIPE RUBIO, con el fin de 

Solicitar la Autorización de un permiso Ubicado en el Barrio  Juan 

Pablo David de esta Ciudad de Nacaome, el cual llevara el 

nombre MERENDERO RUBIO, propietario FELIPE NERY RUBIO 

con Identidad 1701-1983-00164 

 

d. Por Consiguiente se Dio Lectura a la Solicitud de la Comunidad 

del Refugio el Transito, Aldea de San Rafael, en donde Solicita la 

Construcción de la Caja Puente. Firma la Presente: JELPIZ 

CANALES Presidente, WALTER JUAREZ Vice-Presidente, MELISSA 

CANALES Secretaria, CARLOS GARCIA Tesorero, ELIGIO VIDES 

Fiscal, FORTUNATO HERNANDEZ Vocal, GLORIA MURILLO Vocal y 

RAQUIEL FUENTES Vocal 

 

 

e. El Señor Alcalde Municipal LICENCIADO VICTOR MANUEL FLORES 

MONTALVAN, se expresó favorable a lo Solicitado por la 

Comunidad del Refugio el Transito, ya que es de suma urgencia 

realizar ese proyecto, para el desarrollo de esta Comunidad 

 

f. LA HONORABLE CORPORACION MUNICIPAL, En Vista de la 

Solicitud Presentada por el Patronato Pro-Mejoramiento de la 

Comunidad del Refugio el Transito, Aldea de San Rafael. 

Firmada por: JELPIZ CANALES Presidente, WALTER JUAREZ Vice-

Presidente, MELISSA CANALES Secretaria, CARLOS GARCIA 

Tesorero, ELIGIO VIDES Fiscal, FORTUNATO HERNANDEZ Vocal, 

GLORIA MURILLO Vocal y RAQUIEL FUENTES Vocal, en donde 

Solicita se Apruebe la Construcción de dicha Caja Puente, ya que 

es una Prioridad realizar este proyecto, y no habiendo Objeción 

Alguna, para ello, ACUERDA: 
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1. Aprobar lo Solicitado por el Patronato Pro-Mejoramiento de la 

Comunidad del Refugio el Transito, Aldea de San Rafael, en 

cuanto se Apruebe LA CONSTRUCCION DE LA CAJA PUENTE de 

dicha Comunidad, ya que es prioridad realizar este Proyecto.  

 

2. Que la Secretaria Certifique este Punto de Acta a los 

Departamentos de Auditoria Interna, Tesorería, Contabilidad y 

Gerencia Administrativa. Para que Surtan los Efectos Legales.  

 

g. Se Dio Lectura a la Nota Remitida por la Región Departamental de 

Salud N° 17 Valle. Firmada por: Dr. DAVID ALEXIS GARCIA 

Director del CIS Nacaome, En vista que el día 25 de Agosto del 

año en curso, se construyó un caseta en frente de unas de las 

puertas de la entrada del centro de salud ubicado al Costado sur 

del Mercado Municipal, Cerrando por completo este acceso que 

teníamos, para poder retirar los insecticidas bombas y otros 

productos de los cuales nosotros estamos necesitando; todo esto 

bajo la Autorización del Juez de Policía (ADJUNTO FOTOCOPIA). 

Contraviniendo el Articulo 72 de la Prohibición en bienes de uso 

público de la LEY DE MUNICIPALIDADES, Considerándose esto a 

la vez un abuso de Autoridad 

 

h. El Señor Alcalde Municipal LICENCIADO VICTOR MANUEL FLORES 

MONTALVAN, instruyo al Señor Secretario Municipal, para que 

hiciera el traslado de esta Nota al Departamento del Juzgado de 

Policía, para que Su Titular ponga sus buenos oficios en lo 

relacionado al Mercado Municipal  
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i. Posteriormente se Dio Lectura a la Solicitud de la Comunidad del 

Vado, Aldea de Guacirope, en donde Solicitan la Junta Directiva 

del Patronato y dicha Comunidad, la Perforación de un Pozo 

Perforado 

 

j. Seguidamente se Dio a Conocer la Nota del Señor ALDO SOSA, en 

donde atendiendo su Invitación Señor Alcalde a exponer sobre el 

arte mural, Comparto con ustedes el conocimiento que el mural 

no es un arte decorativo, es algo con sentido y proyección de 

cultura, es una pintura documental que engloba elementos 

propios de tradiciones, costumbres, lenguas, ancestros, entre 

otros características, que finalmente se conjugan y plasman en 

un diseño artístico.  

 

Los Murales  son representaciones alusivas del pasado y 

presente, historias no habladas que despiertan la curiosidad de 

los pueblos por saber su historia; es un arte visual. Al despertar la 

curiosidad colectiva el ciudadano interactúa y pregunta, 

fortaleciendo el conocimiento cultural 

 

En este contexto se visitó la Ciudad de Nacaome con el objeto de 

recopilar información histórica y perspectiva de arte promocional 

presente, y en base a la información recopilada s determino la 

elaboración de los bocetos “La Novia del Sol” y “Nacaome: La 

Unión de Dos Carnes”, a pintarse en la pared frontal de las 

instalaciones de la Universidad Pedagógica Nacional (UPN) y en el 

Torreón N°2 del antiguo Cuartel Militar, respectivamente. “La 

Novia del Sol” está proyectada en una Superficie de 2.5x5 metros 

y “Nacaome: La Unión de Dos Carnes” en 3x3 metros. Se adjunta 

bocetos y Presupuesto  
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Quedan pendiente de Consenso y aprobación el mural de “Los 

Próceres” y el mural “Costumbrista”, así como los murales con 

materiales reciclables 

 

En otro apartado, está tomando fuerza la educación sobre la 

protección del medio ambiente y de la correcta disposición de la 

basura que pretende empoderar a los niños para que sean 

agentes de cambio en casa y en la comunidad, al mostrar que no 

se debe botar basura en la calle, manteniendo su escuela limpia y 

saludable 

 

Sobre este Aspecto se pueden elaborar bocetos sencillos 

pintados por los niños, posicionando la regla de las 3R”: 

Reutilizar, reducir y Reciclar, para reafirmar su compromiso de 

mantener limpia su comunidad y llevar el mensaje a su casa 

sobre la importancia de respetar los horarios y frecuencias de 

recolección de los residuos sólidos. Este programa puede ser 

manejado por la Unidad Ambiental Municipal.  

 

k. El Administrador General de esta Municipalidad LICENCIADO 

VICTOR MANUEL FLORES MONTALVAN, manifestó que casi 

siempre somos inexpresivo  al menos con cosas que ayuden bajar 

un poco los sin sabor que nosotros tenemos en nuestro lugares, 

es un muchacho que es egresado de la escuela Nacional de Bellas 

Artes,  en el torreón que está en la esquina opuesta al Banco de 

Occidente ese lo trajo el Compañero Levis Sotero Hernández, 

entonces esto yo lo propongo para que estén consiente ustedes 

de la Importancia de esto 
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l. Pide la palabra el Honorable Corporativo LICENCIADO JOE ALID 

GARCIA  ALVARADO, argumentando que a mí me parece que en 

la expresión del arte y crear de repente murales de ese tipo, nos 

ayudan a reducir más bien los grafitis que hacen las maras y las 

pandillas en la ciudad, si es algo que genera temor a partir de 

entonces, en el caso mío voy a SPS, lo primero que se revisa es el 

Área y si veo grafitis sé que estoy en un lugar peligroso, pero si yo 

veo una manifestación de Arte constructiva me llama la atención,  

lo que se debe de hacer es visualizar, porque hay vario lugares de 

nuestros Barrios que están pintadas, marcados, por ejemplo el 

estadio, y esos lugares pueden servir para llevar mensajes 

diferentes a la misma población  

 

m. Refiriéndose al Mismo tema el Corporativo INGENIERO 

ALEJANDRO AGÜERO VELASQUEZ, manifestó que es Bonito 

embellecer la Ciudad, igual una pared con un mural que se haga 

hay un poquito más de respeto, pero está bien hay que hacer no 

tengo porque oponerme, pero Aprovechemos que podemos 

contar con este Recurso para darle aunque sea unos pequeños 

cursos a niños o jóvenes, para que se encaminen en este proceso 

Muralista para poder ir desarrollando las habilidades de nuestro 

Municipio, y perfectamente también se puede además de la 

Construcción de estos murales ver la manera de hacer un taller 

de una semana y la Construcción de un mural sea de la 

finalización de un taller con Jóvenes o niños, porque eso se 

puede hacer eso se aprende, se puede hacer   
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n. Toma la palabra el Regidor Municipal LICENCIADO EDAS 

ARNOLDO ORDOÑEZ MEJIA, expresando que le parecía muy bien 

lo que manifestó el Corporativo AGÜERO VELASQUEZ, ya que 

puede llevar un ingrediente adicional, o sea despertar el deseo de 

parte de nuestros jóvenes, por más cerca el Terencio Sierra, 

porque NELSON SANDOVAL conoce los Alumnos que tienen 

vocación a la Cultura y que hagan un seminario taller que termine 

con la realización de dibujos, sería una obra muy buena para el 

Municipio y para los Jóvenes   

 

o. Finalmente el Señor Alcalde Municipal LICENCIADO VICTOR 

MANUEL FLORES MONTALVAN, expreso que proponía a 

Consideración la Aprobación de este Mural, Seguido de eso que 

se identifique algunos otros técnicos en este caso LICENCIADO 

NELSON ALEXANDER SANDOVAL para que él pueda si es posible 

hasta comparecer en la Siguiente reunión de Corporación y que 

nos de algunas ideas de las cuestiones que podría proponer, para 

que haya más expresividad cultural. Asimismo nombrar una 

Comisión para desarrollar y fomentar la expresividad cultural y 

muralismo y otro tipo de Artes y establezcan contactos con los 

pintores de Nacaome y nos hagan una propuesta, quedando de la 

siguiente manera: 

 

 

Regidor   3°: JOE ALID GARCIA ALVARADO 

Regidor   5°: EDAS ARNOLDO ORDOÑEZ MEJIA 

Regidor   9°: ALEJANDRO AGÜERO VELASQUEZ 
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p. LA HONORABLE CORPORACION MUNICIPAL, En Vista de lo 

Solicitado por el Ciudadano ALDO SOSA y el Señor Alcalde 

Municipal LICENCIADOO VICTOR MANUEL FLORES 

MONTALVAN, en cuanto se Apruebe la Elaboración de los 

Bocetos “La Novia del Sol” y “Nacaome: La Unión de Dos 

Carnes”, a Pintarse en la pared frontal de las Instaciones de la 

Universidad Pedagógica Nacional (UPN) y el Torreón N°2 del 

antiguo Cuartel Militar, Respectivamente. “La Novia del Sol” 

está proyectada en una Superficie de 2.5x5 metros y “Nacaome: 

La Unión de Dos Carnes” en 3x3 metros, y en uso de las 

Facultades que la Ley les Confiere, POR UNANIMIDAD, 

ACUERDA: 

 

1. Aprobar lo Solicitado por el Ciudadano Antes mencionado y el 

Presidente de la Cámara Legislativa Municipal LICENCIADO 

VICTOR MANUEL FLORES MONTALVAN, en cuanto se Apruebe la 

Elaboración de los Bocetos “La Novia del Sol” y “Nacaome: La 

Unión de Dos Carnes”, a Pintarse en la pared frontal de las 

Instaciones de la Universidad Pedagógica Nacional (UPN) y el 

Torreón N°2 del antiguo Cuartel Militar, Respectivamente. “La 

Novia del Sol” está proyectada en una Superficie de 2.5x5 

metros y “Nacaome: La Unión de Dos Carnes” en 3x3 metro 

 

2. Que la Secretaria Certifique este Punto de Acta los 

Departamentos de Auditoria Interna, Tesorería, Contabilidad y 

Gerencia Administrativa. Para que Surtan los Efectos Legales  
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q. se Dio Lectura a la Nota Remitida por el Departamento de 

Contabilidad. Firmada por la Funcionaria: PM. LAURA NUÑEZ 

Contadora Municipal, en donde Solicita se Apruebe las Siguientes 

Ampliaciones al Presupuesto de Ingresos y Egresos, 

Correspondiente al año 2018 

 

AMPLIACION POR VALOR RECAUDADO DE MÁS EN RUBROS DE 

INGRESOS QUE LO PRESUPUESTADO 

 

11.7.1.98.02.00 15-013-01     4,166.40 

11.7.1.03.03.00 15-013-01     3,000.00 

11.7.1.03.11.00 15-013-01     2,970.00 

11.7.4.01.06.00 15-013-01             50,200.00 

11.7.6.01.03.00 15-013-01        2.226,970.52 

12.5.99.02.30.00 15-013-01           163,350.44 

12.5.99.02.34.00 15-013-01     6,850.00 

12.5.99.02.44.00 15-013-01              10,075.00 

17.6.1.01.00.00 15-013-01             60,000.00 

11.7.3.01.00.00 15-013-01             32,806.87 

11.7.1.02.40.00 15-013-01         518.40 

17.7.1.01.00.00 15-013-01               2,434.00 

12.8.99.03.00.00 15-013-01     8,419.00 

12.5.99.02.28.00 15-013-01           254,730.11 

12.5.99.02.48.00 15-013-01     1,500.00 

TOTAL INGRESOS         2.827,990.74 
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EGRESOS 

01 00 000 001 000 11800 15-013-01          500,000.00 

01 00 000 001 000 26210 15-013-01            10,000.00 

01 00 000 001 000 26220 15-013-01            50,000.00 

03 00 000 001 000 16100 15-013-01          200,000.00 

03 00 000 001 000 24300 15-013-01            70,000.00 

03 00 000 001 000 51220 15-013-01            50,595.83 

03 00 000 002 000 26210 15-013-01    9,000.00 

03 00 000 005 000 39200 15-013-01            50,000.00 

03 00 000 005 000 32310 15-013-01            25,000.00 

03 00 000 006 000 26210 15-013-01            20,000.00 

14 03 001 001 000 23320 15-013-01            50,000.00 

11 08 000 001 000 55110 15-013-01            51,000.00 

08 00 000 001 000 16100 15-013-01          150,000.00 

14 04 001 000 001 47210 15-013-01          122,000.00 

11 02 000 002 000 54200 15-013-01            84,894.91 

11 03 000 001 000 54200 15-013-01            50,000.00 

11 02 000 001 000 55110 15-013-01            50,000.00 

11 01 000 001 000 55110 15-013-01          250,000.00 

14 04 004 001 000 21100 15-013-01            15,000.00 

08 00 000 001 000 21100 15-013-01          138,000.00 

11 08 000 005 000 54110 15-013-01          120,000.00 

12 02 000 001 000 55110 15-013-01            60,000.00 

12 05 000 002 000 55110 15-013-01            72,500.00 

12 05 000 001 000 54200 15-013-01            30,000.00 

12 01 000 001 000 55110 15-013-01          100,000.00 

11 07 002 000 001 47110 15-013-01          300,000.00 

11 07 001 003 000 37400 15-013-01          100,000.00 

11 07 001 003 000 37500 15-013-01          100,000.00 

TOTAL DE EGRESOS         2.827,990.74 
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AMPLIACION DE VALOR PRESUPUESTADO POR CAPITAL PTMO 

700000195 EN BANCATLAN, EL CUAL SE PAGO CON NUEVO 

PTMO DE BANPAIS EL CUAL SE TRASLADA A OTROS PROYECTOS.  

Y REINTEGRO DE CHEQUE A CUENTA DE POLI-DEPORTIVO 

 

INGRESOS 

11.7.1.03.37.00 15-013-01             10,916.45 

22.1.1.01.01.01 11-001-01        1.406,250.00 

TOTAL DE INGRESOS        1.417,166.45 

 

EGRESOS 

11 01 000 001 000 55110 11-001-01          150,000.00 

12 01 000 001 000 55110 11-001-01            28,591.10 

14 01 004 001 000 23400 15-013-01            10,916.45 

11 02 000 002 000 54200 11-001-01          227,658.90 

11 05 021 000 001 47210 11-001-01          100,000.00 

11 06 009 000 001 47210 11-001-01          200,000.00 

11 06 010 000 001 47210 11-001-01          200,000.00 

11 06 011 000 001 47210 11-001-01          300,000.00 

11 06 012 000 001 47210 11-001-01          200,000.00 

TOTAL EGRESOS                    1.417,166.45 

 

 

r. LA HONORABLE CORPORACION MUNICIPAL, En Vista de la Nota 

Remitida por el Departamento de Contabilidad. Firmada por la 

Funcionaria: pm. LAURA NUÑEZ Contadora Municipal, en donde 

Solicita se Apruebe las Siguientes Ampliaciones al Presupuesto 

de Ingresos y Egresos, Correspondiente al año 2018, y en uso de 

las Facultades que la Ley les Confiere, POR UNANIMIDAD, 

ACUERDA: 
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1. Aprobar lo Solicitado por la Funcionaria antes mencionada, las 

Siguientes Ampliaciones al Presupuesto de Ingresos y Egresos, 

Correspondiente al año 2018, lo que se detalla a Continuación: 

 

 

AMPLIACION POR VALOR RECAUDADO DE MÁS EN RUBROS DE 

INGRESOS QUE LO PRESUPUESTADO 

 

11.7.1.98.02.00 15-013-01     4,166.40 

11.7.1.03.03.00 15-013-01     3,000.00 

11.7.1.03.11.00 15-013-01     2,970.00 

11.7.4.01.06.00 15-013-01             50,200.00 

11.7.6.01.03.00 15-013-01       2.226,970.52 

12.5.99.02.30.00 15-013-01           163,350.44 

12.5.99.02.34.00 15-013-01     6,850.00 

12.5.99.02.44.00 15-013-01              10,075.00 

17.6.1.01.00.00 15-013-01             60,000.00 

11.7.3.01.00.00 15-013-01             32,806.87 

11.7.1.02.40.00 15-013-01         518.40 

17.7.1.01.00.00 15-013-01               2,434.00 

12.8.99.03.00.00 15-013-01     8,419.00 

12.5.99.02.28.00 15-013-01           254,730.11 

12.5.99.02.48.00 15-013-01     1,500.00 

TOTAL INGRESOS         2.827,990.74 
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EGRESOS 

01 00 000 001 000 11800 15-013-01          500,000.00 

01 00 000 001 000 26210 15-013-01            10,000.00 

01 00 000 001 000 26220 15-013-01            50,000.00 

03 00 000 001 000 16100 15-013-01          200,000.00 

03 00 000 001 000 24300 15-013-01            70,000.00 

03 00 000 001 000 51220 15-013-01            50,595.83 

03 00 000 002 000 26210 15-013-01    9,000.00 

03 00 000 005 000 39200 15-013-01            50,000.00 

03 00 000 005 000 32310 15-013-01            25,000.00 

03 00 000 006 000 26210 15-013-01            20,000.00 

14 03 001 001 000 23320 15-013-01            50,000.00 

11 08 000 001 000 55110 15-013-01            51,000.00 

08 00 000 001 000 16100 15-013-01          150,000.00 

14 04 001 000 001 47210 15-013-01          122,000.00 

11 02 000 002 000 54200 15-013-01            84,894.91 

11 03 000 001 000 54200 15-013-01            50,000.00 

11 02 000 001 000 55110 15-013-01            50,000.00 

11 01 000 001 000 55110 15-013-01          250,000.00 

14 04 004 001 000 21100 15-013-01            15,000.00 

08 00 000 001 000 21100 15-013-01          138,000.00 

11 08 000 005 000 54110 15-013-01          120,000.00 

12 02 000 001 000 55110 15-013-01            60,000.00 

12 05 000 002 000 55110 15-013-01            72,500.00 

12 05 000 001 000 54200 15-013-01            30,000.00 

12 01 000 001 000 55110 15-013-01          100,000.00 

11 07 002 000 001 47110 15-013-01          300,000.00 

11 07 001 003 000 37400 15-013-01          100,000.00 

11 07 001 003 000 37500 15-013-01          100,000.00 

TOTAL DE EGRESOS         2.827,990.74 
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AMPLIACION DE VALOR PRESUPUESTADO POR CAPITAL PTMO 

700000195 EN BANCATLAN, EL CUAL SE PAGO CON NUEVO 

PTMO DE BANPAIS EL CUAL SE TRASLADA A OTROS PROYECTOS.  

Y REINTEGRO DE CHEQUE A CUENTA DE POLI-DEPORTIVO 

 

INGRESOS 

11.7.1.03.37.00 15-013-01             10,916.45 

22.1.1.01.01.01 11-001-01       1.406,250.00 

TOTAL DE INGRESOS        1.417,166.45 

 

EGRESOS 

11 01 000 001 000 55110 11-001-01          150,000.00 

12 01 000 001 000 55110 11-001-01            28,591.10 

14 01 004 001 000 23400 15-013-01            10,916.45 

11 02 000 002 000 54200 11-001-01          227,658.90 

11 05 021 000 001 47210 11-001-01          100,000.00 

11 06 009 000 001 47210 11-001-01          200,000.00 

11 06 010 000 001 47210 11-001-01          200,000.00 

11 06 011 000 001 47210 11-001-01          300,000.00 

11 06 012 000 001 47210 11-001-01          200,000.00 

TOTAL EGRESOS                    1.417,166.45 

 

2. Que la Secretaria Certifique este Punto de Acta a los 

Departamento de Auditoria Interna, Tesorería, Contabilidad y 

Gerencia Administrativa. Para que Surtan los Efectos Legales 
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s. Finalmente se Dio Lectura a la Otra Nota Remitida por el 

Departamento de Contabilidad. Firmada por la Funcionaria: PM. 

LAURA NUÑEZ Contadora Municipal, en la cual Solicita realizar 

las Siguientes modificaciones al Presupuesto de Ingresos y 

Egresos, Correspondiente al año 2018 

 

DISMINUCION DE VALOR PRESUPUESTADO POR CAPITAL PTMO 

700000195 EN BANCATLAN, ELCUAL SE PAGO CON NUEVO 

PRESTAMO DE BANPAIS 

 

INGRESOS 

22.1.1.01.01.01 11-001-01        1.406,250.00 

TOTAL INGRESOS         1.406,250.00 

 

EGRESOS 

99 00 000 002 000 72120 11-001-01       1.406,250.00 

TOTAL DE EGRESOS         1.406,250.00 

 

t. LA HONORABLE CORPORACION MUNICIPAL, En Vista de la Nota 

Remitida por el Departamento de Contabilidad. Firmada por la 

Funcionaria: PM. LAURA NUÑEZ  Contadora Municipal, en la 

cual solicita se Apruebe las Siguientes Modificaciones al 

Presupuesto de Ingresos y Egresos, Correspondiente al año 

2018, y en uso de las Facultades que la Ley les Confiere, POR 

UNANIMIDAD, ACUERDA: 
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1. Aprobar lo Solicitado por la Funcionaria antes Referida,  las 

Siguientes Modificaciones al Presupuesto de Ingresos y Egresos, 

Correspondiente al año 2018, lo que se detalla a Continuación: 

 

 

DISMINUCION DE VALOR PRESUPUESTADO POR CAPITAL PTMO 

700000195 EN BANCATLAN, ELCUAL SE PAGO CON NUEVO 

PRESTAMO DE BANPAIS 

 

 

INGRESOS 

22.1.1.01.01.01 11-001-01       1.406,250.00 

TOTAL INGRESOS         1.406,250.00 

 

 

EGRESOS 

99 00 000 002 000 72120 11-001-01                 1.406,250.00 

TOTAL DE EGRESOS         1.406,250.00 

 

2. Que la Secretaria Certifique este Punto de Acta a los 

Departamento Auditoria Interna, Tesorería, Contabilidad y 

Gerencia Administrativa. Para que Surtan los Efectos Legales. 
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5. SOCIALIZACION DEL PROYECTO DEL SISTEMA NACIONAL DE 

EVALUACION DEL IMPACTO AMBIENTAL POR LA CAMARONERA EL 

FARO 

 

 

a. El Señor Alcalde Municipal LICENCIADO VICTOR MANUEL FLORES 

MONTALVAN, dio la Cordial Bienvenida  a los Representantes de 

la Camaronera La Apintal. INGENIERO JAVIER SORIANO y 

KENEDY RODRIGUEZ, para realizar la socialización de dicho 

proyecto, ya el día de ayer se procedió hacerlo en la Comunidad 

de Campamento en Presencia de las fuerzas vivas de las 

Comunidades de la Montaña 

 

 

b. Tomando la palabra el INGENIERO JAVIER SORIANO, 

manifestando agradecimiento a toda la Honorable Corporación 

Municipal, por la apertura que han tenido, básicamente el día de 

ayer tuvimos la reunión de Socialización a las Comunidades de la 

Aldea de la Montaña, con el Objetivo de iniciar el Proyecto Finca 

el Apintal, básicamente era consultarle a las Comunidades si 

estaban de Acuerdo o no Con dicho proyecto, en donde el 

resultado fue que si estaban de Acuerdo que funcionara el 

proyecto de la Finca la Apintal, nuestro gerente General se 

comprometió con la reparación del Kínder y Escuela de la 

Comunidad de Campamento  
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c. Con el Uso de la Palabra el Regidor Municipal INGENIERO 

ALEJANDRO AGÜERO VELASQUEZ, expresando que como 

Corporación en ningún momento vamos estar opuesto a dicho 

proyecto, sin embargo en la Parte ambiental nos preocupa, 

además de la cuestión social un Poco conocer, sabemos que 

están en el trámite de licenciamiento Ambiental, allí presentan 

toda la información, con los requerimientos que ustedes están 

solicitando, si nos gustaría particularmente una información más 

específica para conocerla nosotros, por el tema de 

reglamentación ambiental, porque estamos cerca de una Área 

protegida como lo es la Bahía del Chismuyo   

 

d. Tomando la palabra el Honorable Regidor Municipal ABOG. 

OLVIN ARIEL MEJIA SANCHEZ, exhortando a los Representante 

de la Finca Apintal, si esa reunión de ayer, solo quedo en Reunión 

o van hacer Algún Convenio inmediatamente con la Comunidades 

por escrito, también es necesario en mi opinión que puedan 

presentar a la Corporación un perfil del Proyecto, donde venga 

concentrando la misión, visión, plan Estratégico, cual es el 

Compromiso social y el tiempo que lo van Adquirir, sobre todo 

cual es el Componente para el tema ambiental y como se va 

manejar el tema del empleo en la Zona  

 

e. Refiriéndose al mismo tema el Corporativo JOSE FERNANDO 

ORTIZ ZELAYA, argumento que solo me queda Felicitarles a 

ustedes los representantes de la Camaronera La Apintal, por 

creer en negocio para pequeño productores no es rentable, pero 

si lo hacemos como macro es Beneficioso, pero se va ver 

reflejado el trabajo que van hacer ustedes en las comunidades 

aledañas, prácticamente ustedes ya se comprometieron 
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f. Con el uso de la palabra el Regidor Municipal AQUILES AVILA 

OSORIO, expresando que lo que se decía del Gerente General de 

la Camaronera La Pintal, no digo que no lo va cumplir aunque es 

EMPRENDESUR la que tiene que cumplir, es una institución que 

se formó para evacuar un porcentaje de las libras de camarón 

que se llevan a las plantas y ese dinero entra, para realizar los 

proyectos   

 

 

g. Pide la palabra el Honorable Corporativo Municipal LICENCIADO 

JOE ALID GARCIA ALVARADO, manifestando que la Corporación 

Municipal esta anuente apoyar los procesos de producción, 

porque promueven fuente de trabajo, es importante para 

nosotros es parte porque muchas empresas vienen y traen 

personal de otro lugar, a nosotros nos interesa desarrollar las 

familias del Municipio y la medida que haya integración de 

nuestra gente  en esto proyectos productivos  lógicamente hay 

desarrollo familiar. Así es que agradecerles y felicitarles y 

estaremos apoyando los procesos que se lleven a cabo  de 

manera correcta y en base a la parte legal  

 

h. El Señor Alcalde Municipal LICENCIADO VICTOR MANUEL FLORES 

MONTALVAN, expreso agradecimiento a cada uno de los 

Regidores Municipales por esta ronda de opiniones, 

estableciendo en cada una de ellas las Correcciones del caso. 

Asimismo tenemos en marcha una Ordenanza Ambiental, que se 

tiene ver como se armoniza en las cosas que se tengan que ver 

en el proyecto, y en relación a la Comisión, porque yo me 

Pronuncio muy favorablemente a los que dice el Regidor 

AQUILES AVILA OSORIO, traten de buscar la mayor información 

de los volúmenes deducibles o de producción que tienen todas 

esta empresas, quedando la Comisión de la Siguiente manera: 
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      Regidor 4°: NEPTALY GARCIA 

                          Regidor   6°: AQUILES AVILA OSORIO  

     Regidor  1°: OLVIN ARIEL MEJIA SANCHEZ 

 

i. LA HONORABLE CORPORACION MUNICIPAL, En Vista de la 

Socialización del Proyecto del Sistema Nacional de Evaluación 

del Impacto Ambiental por la Camaronera La Pintal, en donde 

se realizó a la Honorable Corporación Municipal de Nacaome y a 

los Actores vecinos de la Finca, Autoridades ambientales 

regionales, ONG, patronatos y otras Instituciones que tienen 

interés en el medio Ambiente, EN CONSECUENCIA, ACUERDA: 

 

1. Aprobar  la Socialización del Proyecto del Sistema Nacional de 

Evaluación del Impacto Ambiental por la Camaronera La Pintal, 

en donde se realizó a la Honorable Corporación Municipal de 

Nacaome y a los Actores vecinos de la Finca, Autoridades 

ambientales regionales, ONG, patronatos y otras Instituciones 

que tienen interés en el medio Ambiente 

 

2. Que la Secretaria de a Conocer de esta Resolución Corporativa. 

Para que Surtan los Efectos Legales. 

 

6. LECTURA DE SOLICITUDES DE DOMINIOS PLENO PARA SER 

ADMITIDOS Y AUTORIZAR A LA SECRETARIA DARLES EL TRÁMITE 

CORRESPONDIENTE. 

 

NO Dio Lectura a Ningún Dominio Pleno Admitido  
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7. REVISION DE DOMINIO PLENO CON SUS EVALUOS CANCELADOS Y 

AUTORIZAR A LA SECRETARIA PROCEDER A LA ELABORACION DEL 

TITULO DEFINITIVO DE PROPIEDAD.  
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8. LECTURA DE INFORME 

 

No se Dio Lectura a Ningún Informe  

 

 

 

9. ASUNTOS VARIOS 

 

a. Tomando la palabra el Honorable Regidor Municipal ABOGADO 

OLVIN ARIEL MEJIA SANCHEZ, expreso que es la tercer reunión 

de Corporación que vengo desde que me integre, si voy a tocar 

nuevamente el tema del lugar de reunión, porque se tiene que 

acondicionar un lugar lo más antes posible, es incómodo estar 

recibiendo a personas en estas reuniones de Corporación no 

damos buena imagen, y yo creo que los Corporativos Aprobemos 

de forma inmediata para Acondicionar un local, así la gente de 

los medios puedan tener el espacio 

 

b. El Señor Alcalde Municipal LICENCIADO VICTOR MANUEL FLORE 

MONTALVAN, Solicito  al Honorable Cuerpo Corporativo se le 

Aprobara el amueblamiento y Equipamiento de la Oficina del 

Salón Consistorial Municipal, ya que es necesario realizarlo para 
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la Comodidad de la Honorable Corporación Municipal, porque no 

se puede estar Celebrando las Reuniones de Corporación en estas 

Condiciones. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

c. LA HONORABLE CORPORACION MUNICIPAL, En Vista de los 

Solicitado por Honorable Regidor Municipal ABOGADO OLVIN 

ARIEL MEJIA SANCHEZ y  el Señor Alcalde Municipal LICENCIADO 

VICTOR MANUEL FLORES MONTALVAN, en Cuanto se Apruebe 

el amueblamiento y Equipamiento de la Oficina del Salón 

Consistorial Municipal, ya que es necesario realizarlo para la 

Comodidad de la Honorable Corporación Municipal, porque no 

se puede estar Celebrando las Reuniones de Corporación en 

estas Condiciones, y en Uso de las Facultades que la Ley les 

Confiere, POR UNANIMIDAD, ACUERDA: 

 

 

1. Aprobar lo Solicitado por el Presidente de esta Cámara 

Legislativa  Municipal LICENCIADO VICTOR MANUEL FLORES 

MONTALVAN y el Honorable Regidor Municipal antes 

mencionado, en Cuanto se Apruebe el amueblamiento y 

Equipamiento de la Oficina del Salón Consistorial Municipal, ya 

que es necesario realizarlo para la Comodidad de la Honorable 

Corporación Municipal, porque no se puede estar Celebrando 

las Reuniones de Corporación en estas Condiciones que estamos 
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2. Que la Secretaria Certifique este Punto de Acta a los 

Departamentos de Auditoria Interna, Tesorería, Contabilidad y 

Gerencia Administrativa. Para que Surtan los Efectos Legales  

 

 

 

 

 

 

 

 

d. Asimismo el Administrador General de esta Municipalidad, 

solicito Nuevamente a la Honorable Corporación Municipal que 

se Aprobara la Reparación del Escenario Municipal de esta 

Municipalidad de Nacaome; ya que se utiliza para diferentes 

actividades del Municipio de Nacaome 

 

 

e. LA HONORABLE CORPORACION MUNICIPAL, En Vista de lo 

solicitado por el Señor Alcalde Municipal LICENCIADO VICTOR 

MANUEL FLORES MONTALVAN, en cuanto se Apruebe la 

Reparación del Escenario Municipal de esta Municipalidad de 

Nacaome; ya que se utiliza para diferentes actividades del 

Municipio de Nacaome, y en uso de las Facultades que la Ley les 

Confiere, POR UNANIMIDAD, ACUERDA: 

 

1. Aprobar lo Solicitado por el Presidente de esta Cámara 

Legislativa Municipal LICENCIADO VICTOR MANUEL FLORES 

MONTALVAN, en cuanto se Apruebe la Reparación del Escenario 

Municipal de esta Municipalidad de Nacaome; ya que se utiliza 

para diferentes actividades del Municipio de Nacaome  
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2. Que la Secretaria Certifique este Punto de Acta a los 

Departamentos de Auditoria Interna, Tesorería, Contabilidad y 

Gerencia Administrativa. Para que Surtan los Efectos Legales. 

 

 

 

 

 

 

 

f. Tomando la palabra el Honorable Regidor Municipal LICENCIADO 

EDAS ARNOLDO ORDOÑEZ MEJIA, manifestando que viene la 

Celebración del día del niño, y quisiéramos que nos asignaran un 

cantidad de piñatas a los Corporativos de manera equitativa a los 

regidores. 

 

g. Finalmente pide la palabra el Regidor Municipal JOSE FERNANDO 

ORTIZ ZELAYA, exhortando que en varias ocasiones se le ha 

hecho el llamado a los funcionarios Municipales como el Tesorero 

Municipal, Gerente Administrativo y no se hacen presente, 

porque necesitamos la explicación del informe que presento de 

Ingresos y egresos, el como tesorero tiene que explicar. 

Prácticamente aquí voy a Culpar al Auditor Municipal, porque 

prácticamente las funciones como auditor  no me están gustando 

de alguna forma, porque no revisa todas las reuniones de 

corporación o todos los puntos de Acta, al Señor Secretario 

Municipal  no estoy de Acuerdo con su gestión en el sentido de 

que usted no hace partícipe  a las resoluciones que nosotros 

tomamos acá, al Tesorero porque prácticamente nos está viendo 

como cualquiera, y no debe de ser así porque nosotros somos 

Autoridades del Municipio de Nacaome   
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Una vez concluida las participaciones el  Señor Alcalde Municipal LICENCIADO 

VICTOR MANUEL FLORES MONTALVAN, dio por cerrada  la sesión siendo las 

Once  Con Diez Minutos de  la Mañana de ese mismo día. 

 

 

 

VICTOR MANUEL FLORES MONTALVAN  

Alcalde Municipal 

 

 

 

 

 

MARIA BRENDA MEJIA DOMINGUEZ  

Vice-Alcaldesa 

 

 

 

 

    OLVIN ARIEL MEJIA SANCHEZ 

Regidor Primero 

 

 

 

CARLOS ROBERTO SAAVEDRA PAZ 

Regidor Segundo 
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JOE ALID GARCIA ALVARADO 

Regidor Tercero 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

NEPTALY GARCIA 

Regidor Cuarto 

 

 

 

EDAS ARNOLDO ORDOÑEZ MEJIA 

Regidor Quinto 

 

 

 

 

AQUILES AVILA OSORIO 

Regidor Sexto 
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JOSE FERNANDO ORTIZ ZELAYA 

Regidor Séptimo 

 

 

 

 

SONEYDA FIDELINA RIVERA 

Regidor Octavo 

 

 

ALEJANDRO AGÜERO VELASQUEZ 

Regidor Noveno 

 

 

 

VIRGINIA PEREIRA ACOSTA 

Regidor Decimo 
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JOSE VALERIANO LOPEZ JIMENEZ 

Secretario Municipal 
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  ACTA N° 18 

Sesión ORDINARIA celebrada por la HONORABLE CORPORACION MUNICIPAL 

de la ciudad de Nacaome, Departamento de valle, siendo las Diez con 

Cuarenta y Cinco Minutos de la Mañana del día Lunes Diecisiete del Mes de 

Septiembre del año dos mil Dieciocho, en los Altos de la Terraza Municipal,  

Presidiendo la reunión el Presidente de la Cámara Legislativa Municipal 

LICENCIADO VICTOR MANUEL FLORES MONTALVAN, con la Comparecencia 

de la Señora Vice-Alcaldesa PROFESORA MARIA BRENDA MEJIA 

DOMINGUEZ y de los Señores Regidores que por su orden se describen de la 

manera siguiente: 

                         Regidor  1°: OLVIN ARIEL MEJIA SANCHEZ 

     Regidor  2°: CARLOS ROBERTO SAAVEDRA PAZ  

                          Regidor   3°: JOE ALID GARCIA ALVARADO 

     Regidor 4°: NEPTALY GARCIA 

                          Regidor   5°: EDAS ARNOLDO ORDOÑEZ MEJIA 

                          Regidor   6°: AQUILES AVILA OSORIO 

      Regidor   7°: JOSE FERNANDO ORTIZ ZELAYA 

                          Regidor   8°:   SONEYDA FIDELINA RIVERA 

                          Regidor   9°: ALEJANDRO AGÜERO VELASQUEZ  

     Regidor 10°: VIRGINIA PEREIRA ACOSTA 

Encontrándose en el Recinto Plenario el Ciudadano JORGE FUENTES. Por ante 

el infrascrito Secretario Municipal JOSE VALERIANO LOPEZ JIMENEZ, queda 

fe de todo actuado, desarrollándose la sesión de conformidad a la agenda 

siguiente: 
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1. COMPROBACION DEL QUORUM 

 

2. APERTURA DE LA SESION 

 

 

3. LECTURA, DISCUSION Y APROBACION DEL ACTA DE LA SESION 

ORDINARIA ANTERIOR  

 

4. LECTURA, DISCUSION Y APROBACION DEL ANTE-PROYECTO DE 

PRESUPUESTO GENERAL DE INGRESOS Y EGRESOS DE LA 

MUNICIPALIDAD DE NACAOME AÑO 2019 

 

5. LECTURA, DISCUSION Y APROBACION DEL ANTE-PROYECTO DE 

PRESUPUESTO GENERAL DE INGRESOS Y EGRESOS DE LOS SERVICIOS 

MUNICIPALES DE NACAOME (SERMUNAC) AÑO 2019 

 

6. LECTURA DE LA CORRESPONDENCIA RECIBIDA 

 

 

7. LECTURA DE SOLICITUDES DE DOMINIO PLENO PARA SER ADMITIDOS 

Y AUTORIZAR A LA SECRETARIA DARLE EL TRÁMITE 

CORRESPONDIENTE. 

 

 

8. REVISION DE LOS DOMINIOS PLENOS CON SUS EVALUOS 

CANCELADOS, Y AUTORIZAR A LA SECRETARIA A LA ELABORACION DE 

LOS TITULOS DEFINITIVOS DE PROPIEDAD  

 

9. LECTURA DE INFORMES 

 

10. ASUNTOS VARIOS 

 

11. CIERRE DE LA SESION 
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DESARROLLO DE LA AGENDA 

1. Se comprobó el quórum 

 

2. El Señor Alcalde dio por abierta la sesión 

 

El Señor Secretario Municipal, dio lectura a la agenda de la presente 

sesión, la cual fue aprobada por parte de los Corporativos Presentes 

 

3. LECTURA, DISCUSION Y APROBACION DEL ACTA DE LA SESION 

ORDINARIA ANTERIOR. 

 

Seguidamente el Señor Secretario Municipal procedió a dar lectura al 

Acta de la sesión ordinaria anterior, la que también fue Aprobada por 

parte de los Corporativos Presente. 

 

a. Se le dio la Participación al Señor JORGE FUENTES: expresando 

que en Nacaome se deben llevar las cosas como debe de ser y 

llegar a la Autoridad que Corresponda, en donde en alguno días 

viene la reconstrucción del Puente Guacirope y lo más curioso es 

que nos dejan aislado a los Nacaomenses para salir y entrar, la 

compañía que está haciendo ese proyecto quiere mandarnos la 

llave Agua fría y Agua Fría Chilcal y Chilcal San Lorenzo, como 

Representantes del Pueblo vengo a pedirles que no permitan  

que una Compañía de Construcción nos deje Aislado, al quitar ese 

puente nosotros necesitamos que se nos habilite un paso para 

carros livianos, por imaginasen el sacrificio que harían los 

estudiantes que van hasta Choluteca, los comerciantes del 

Municipio de Coray y Moropocay, la Compañía tiene que buscar 

la manera de como acondicionar un paso, ya sea por la escuela 

Agrícola o por el Terencio Sierra, porque se acortan las distancias. 
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b. Toma la palabra el Honorable Regidor Municipal JOSE 

FERNANDO ORTIZ ZELAYA, manifestando que Felicitaba al Señor 

JORGE FUENTE, por la Forma que está tomando este problema 

que se nos avecina, y no solo es para Nacaome este Problema 

sino el 80% del Departamento de Valle, yo lo que le Pediría a los 

Compañero Corporativo es invitar a los funcionarios de la 

ESTALDI, para la próxima reunión de Corporación, para que ellos 

exponga que es lo que tienen pensado, y ver qué solución nos 

dan. 

 

c. Refiriéndose al mismo tema el Regidor Municipal NEPTALY 

GARCIA, argumentando que es bienvenida la Petición del 

Ciudadano JORGE FUENTES, la verdad es que me llama mucho la 

atención ese proyecto del paso de agua Fría, que lo está 

realizando ese proyecto una Ingeniera que es parte del 

Departamento de Valle, y tiene mucha razón porque imagínese la 

gente humilde de Moropocay como va dar esa gran vuelta para 

llegar a la ciudad de Nacaome, pero se necesitaba hacer un paso 

más directo   

 

d. Con el uso de la palabra el Honorable Regidor Municipal 

LICENCIADO EDAS ARNOLDO ORDOÑEZ MEJIA, exhortando que 

el tema que vino a exponer el Ciudadano JORGE FUENTES es muy 

importante, yo creo que es oportuno tomar medidas como 

Corporación, me parece muy viene lo que solicitaba el 

Corporativo FERNANDO ORTIZ, llamar  a los de la Compañía 

hablar con ellos 
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e. Acto Seguido, se tuvo la Participación del Honorable Regidor 

Municipal LICENCIADO JOE ALID GARCIA ALVARADO, me parece 

que la visión que ha presentado el Ciudadano JORGE FUENTES, 

porque Nacaome va ser una de las Ciudades más Afectadas 

porque el Segmento de la Población de Nacaome viene del 

interior; sin embargo la petición del Regidor Municipal 

FERNANDO ORTIZ ZELAYA, que hay que citar a los 

representantes de la empresa, y hay que hacerlo por escrito; para 

presentarle esta problemática y que nos den una solución, 

porque es cierto que los costos se van ir arriba 

 

f. Tomando la palabra la Regidora Municipal VIRGINIA PEREIRA 

ACOSTA, expresando que compartía la preocupación del 

Ciudadano JORGE FUENTES, porque los más afectados serían la 

gente pobre que se dedica al comercio, como van a pasar los 

vecinos de Moropocay que vienen a vender su producto al 

mercado serían los grandes perjudicados.  

 

g. Refiriéndose al mismo tema el Honorable Regidor Municipal 

AQUILES AVILA OSORIO, exhortando que compartía la 

Preocupación del Ciudadano JORGE FUENTES, nosotros como 

Corporación estamos Previendo el Problema, sin pensar que una 

crecida del rio nos deje incomunicados completamente, o sea 

que estamos pensando que la construcción que ellos están 

haciendo va funcionar, yo les digo que no va funcionar, vamos a 

quedar incomunicados, creo que se va utilizar lanchas. Y lo otro 

es que no se si la Comunidad de Agua fría haría algún acuerdo 

como esta Compañía, porque lo hubiese hecho para arreglo de la 

calle, porque tiene que ser antes que inicien el proyecto, porque 

si ya lo hacen esa calle de agua fría quedaría completamente 

destruida. 
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h. Acto Seguido, se le dio el Uso de la Palabra al Honorable Regidor 

Municipal ABOGADO OLVIN ARIEL MEJIA SANCHEZ, considero 

muy importante la petición del Ciudadano JORGE FUENTES, si 

bien es cierto las afectaciones son múltiples, pero al final es un 

efecto negativo que se puede agudizar más debido que algunas 

personas tenemos vehículos de repente se nos facilita un poco 

más, pero aquella persona con limitaciones económicas, va para 

el Hospital o los productores de Coray y Moropocay y no 

solamente de valle, vienen de francisco Morazán, es necesario 

como ciudadanos y como corporativos estamos obligados. 

Hemos visto que en parte del proyecto la empresa ASTALDI acido 

irresponsable, porque en las entradas a la ciudad ya un carro 

pequeño no puede pasar,  comparto la petición del Compañero 

FERNANDO, pero no solo que se presente a la Reunión sino que 

vengan a Comprometerse por escrito 

 

i. El Señor Alcalde Municipal LICENCIADO VICTOR MANUEL FLORES 

MONTALVAN, manifestando que a la Corporación Municipal 

anterior se Socializo este tema,  en donde están considerado de 

un vado sobre el barrio Abajo, sin embargo no es desacertada la 

petición del ciudadano JORGE FUENTES, si ustedes observan la 

que menos recibió fue Nacaome, miren el bulevar de san Lorenzo 

de 4 carriles, al Alcalde lo mandaron invitar solo para decirle que 

el estado ejerce Jurisdicción sobre los ríos de Honduras, cuanto 

me hubiese alegrado esta anuencia de ustedes en aquel 

momento. 
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j. Con el uso de la palabra el Honorable Regidor Municipal 

INGENIERO ALEJANDRO AGÜERO VELASQUEZ, solamente para 

respaldar lo anteriormente dicho por los Compañeros 

Corporativo y además invitarle a JORGE que no solo se quede a lo 

que como Corporación podas hacer, hay que agitar las aguas, 

necesitamos organizarnos como Nacaomenses y lo digo también 

porque ya está próximo el verano, si eso se hace en el verano nos 

evitamos este problema, porque las personas buscarían abajo, 

pasar el rio. Porque exponernos a este problema, porque ese 

vado no va a funcionar 

 

k. El Señor Alcalde Municipal LICENCIADO VICTOR MANUEL FLORES 

MONTALVAN, Dio la Cordial Bienvenida a la INGENIERA WENDY 

REYES, en el marco del Programa Gobernanza Hídrica Territorial 

del Golfo de Fonseca Sector  3, nos presenta una Propuesta de 

casi inmediata ejecución con fondos Suizos desde el año pasado, 

y ese proyecto va orientado a mejorar la captación de agua en los 

dos sectores  la Chacalina y la puntilla, y el otro proyecto es la 

Ampliación y mejoramiento del Sistema de alcantarillado 

sanitario, el mismo  que después de 3 o 4 años no pudo 

ejecutarse en la Universidad Pedagógica,, Centro Penal y Varias 

viviendas del Barrio la Ceiba   

 

l. Toma la palabra la INGENIERA WENDI REYES, expresando que 

esta gestión se ha realizado de ver la situación que se encuentra 

la granja penal, con respecto a las aguas negras, hemos estado en 

pláticas con el programa Gobernanza Hídrica , para buscar la 

pronta solución al problema que representa, se hizo una 

inspección con el INGENIERO HECTOR DIAZ, que es el encargado 

del programa, hemos hecho las visitas para la Contra-Partida, en 

donde la Familia HERNANDEZ- CRUZ  
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Se Comprometen con L. 75,000.00, a parte de los derechos de 

Servidumbre porque se estaría pasando por sus propiedades, con 

la condición que posteriormente poderse conectar al proyecto, 

luego se estaría beneficiando la Universidad Pedagógica, ya que 

por eso no sean trasladado a ese nuevo edificio en donde van 

apoyar con L.50,000.00 y 30 viviendas en el Barrio la Ceiba, 

donde la Municipalidad de Nacaome se encargaría de Controlar 

estos Ciudadano, el Programa de Gobernanza lo que exige es el 

20% de Contra-Partida 

 

m. Con el Uso de la Palabra el Honorable Regidor Municipal 

LICENCIADO JOE ALID GARCIA ALVARADO, Solicitándole a la 

Ingeniera WENDI REYES, que diera a Conocer el Recorrido del 

Proyecto, porque es muy interesante. 

 

n. En Contestación a la Pregunta del Regidor Municipal GARCIA 

ALVARADO, expresando que se está pensando en sacar un 

colector de 8 pulgadas para concretar el colector  que viene por 

la quebrada de los indios, allí iría un tubo de 8 pulgadas, y así 

poder beneficiar las 15 viviendas que están a lado del Muro del 

Cementerio, es más integral, y se Beneficiaria la Granja Penal, la 

Universidad Pedagógica y las 30 viviendas del Barrio la Ceiba 

 

o. Toma la Palabra el Regidor Municipal JOSE FERNANDO ORTIZ 

ZELAYA, manifestando que el Programa indiscutible va Beneficiar 

a muchas Personas, a la Universidad Pedagógica a la Granja 

Penal, lo sorprendente es las aportaciones de los Beneficiarios en 

el sentido que de parte de DONADONI L. 75,000.00, por parte de 

la Universidad Pedagógica L. 50,000.00  y de parte de los 

Beneficiarios que no sé quiénes son L. 30,000.00, pero mi 

Pregunta es si hay alguna licitación para la Construcción de este 

Proyecto  
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4. LECTURA, DISCUSION Y APROBACION DEL ANTE-PROYECTO DE 

PRESUPUESTO GENERAL DE INGRESOS Y EGRESOS DE LA 

MUNICIPALIDAD DE NACAOME AÑO 2019 

 

 

a. Se Dio Lectura a la Nota Remitida por el Departamento de 

Contabilidad. Firmada por la Funcionaria: PM. LAURA NUÑEZ 

Contadora Municipal, en la cual Solicita se Apruebe el ANTE-

PROYECTO DE PRESUPUESTO GENERAL DE INGRESOS Y 

EGRESOS DE LA MUNICIPALIDAD DE NACAOME PARA EL AÑO 

2019 

 

 

PRESUPUESTO MUNICIPAL DE INGRESOS Y EGRESOS PARA EL 

AÑO 2109 

 

ALCALDIA MUNICIPAL………………………………………L.57, 054,746.20 

TOTAL DE PRESUPUESTO……………………………………  57,054,746.20 

 

PLAN DE INVERSION PARA EL AÑO 2019 

 

ALCALDIA MUNICIPAL……………………………………..L. 28, 910,162.93 

TOTAL PLAN DE INVERSION MUNICIPAL……………   28, 910,162.93 

 

 

b. LA HONORABLE CORPORACION MUNICIPAL, En Vista de la Nota 

Remitida por el Departamento de Contabilidad. Firmada por la 

Funcionaria: PM. LAURA NUÑEZ Contadora Municipal, en la cual 

Solicita se Apruebe el ANTE-PROYECTO DEL PRESUPUESTO 

GENERAL DE INGRESOS Y EGRESOS DE LA MUNICIPALIDAD DE 

NACAOME PARA EL AÑO 2019, y en uso de las Facultades que la 

Ley les Confiere, POR UNANIMIDAD, ACUERDA:  
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1. Aprobar lo Solicitado por la Funcionaria antes Referida, el ANTE-

PROYECTO DEL PRUESPUESTO GENERAL DE INGRESOS Y 

EGRESOS DE LA MUNICIPALIDAD DE NACAOME, PARA EL AÑO 

2019, lo que se detalla a Continuación:  

 

PRESUPUESTO MUNICIPAL DE INGRESOS Y EGRESOS PARA EL 

AÑO 2109 

 

 

ALCALDIA MUNICIPAL………………………………………L.57, 054,746.20 

TOTAL DE PRESUPUESTO……………………………………  57,054,746.20 

 

PLAN DE INVERSION PARA EL AÑO 2019 

 

ALCALDIA MUNICIPAL……………………………………L. 28, 910,162.93 

TOTAL PLAN DE INVERSION MUNICIPAL…………    28, 910,162.93 

 

 

2. Que la Secretaria Certifique este Punto de Acta a los 

Departamento de Auditoria Interna, Tesorería, Contabilidad y 

Gerencia Administrativa. Para que Surtan los Efectos Legales 

 

 

 

 

 

 

 



698 
 

 

5. LECTURA, DISCUSION Y APROBACION DEL ANTE-PROTECTO DE 

PRESUPUESTO GENERAL DE INGRESOS Y EGRESOS DE LOS SERVICIOS 

MUNICIPALES DE NACAOME (SERMUNAC) AÑO 2019 

 

a. Se Dio Lectura a la Nota Remitida por el Departamento de 

Servicios Municipal (SERMUNAC). Firmada por los Funcionarios: 

AXILT CRISTOBAL MONTALVAN Gerente SERMUNAC y OLVIN 

MISAEL HERRERA MATA Contador SERMUNAC, en la Cual 

Solicita se Apruebe el ANTE-PROYECTO DEL PRESPUESTO 

GENERAL DE INGRESOS Y EGRESOS DE SERMUNAC PARA EL AÑO 

2019. 

 

 

PRESUPUESTO DE INGRESOS Y EGRESOS  AÑO 2019 

  

SERMUNAC………………………………………………………L .8.776, 900.00 

TOTAL DE PRESUPUESTO……………………………………  8.776,900.00 

 

 

PLAN DE INVERSION MUNICIPAL AÑO 2019 

 

SERMUNAC………………………………………………………L. 2.130,000.00 

TOTAL PLAN DE INVERSION………………………………L. 2.130,000.00 
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b. LA HONORABLE CORPORACION MUNICIPAL, En Vista de la Nota 

Remitida por el Departamento de Servicios Municipales 

(SERMUNAC).firmada por los Funcionarios: AXILT CRISTOBAL 

MONTALVAN Gerente SERMUNAC y OLVIN MISAEL HERRERA 

MATA Contador SERMUNAC, en donde Solicita se Apruebe el 

ANTE-PROYECTO DEL PRESPUESTO GENERAL DE INGRESOS Y 

EGRESOS DE SERMUNAC PARA EL AÑO 2019, y en uso de las 

Facultades que la Ley les Confiere, POR TANTO, ACUERDA: 

 

1. Aprobar lo Solicitado por los Funcionario Antes mencionado el 

ANTE-PROYECTO DEL PRESPUESTO GENERAL DE INGRESOS Y 

EGRESOS DE SERMUNAC PARA EL AÑO 2019, lo que se detalla a 

Continuación: 

 

PRESUPUESTO DE INGRESOS Y EGRESOS  AÑO 2019  

SERMUNAC………………………………………………………L .8.776, 900.00 

TOTAL DE PRESUPUESTO……………………………………  8.776,900.00 

 

PLAN DE INVERSION MUNICIPAL AÑO 2019 

SERMUNAC………………………………………………………..L. 2.130,000.00 

TOTAL PLAN DE INVERSION……………………………….L. 2.130,000.00 

 

2. Que la Secretaria Certifique este Punto de Acta a los 

Departamento de Auditoria Interna, Tesorería, Contabilidad y 

Gerencia Administrativa. Para que Surtan los Efectos Legales 
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6. LECTURA DE LA CORRESPONDENCIA RECIBIDA 

 

a. El Señor Alcalde Municipal LICENCIADO VICTOR MANUEL FLORES 

MONTALVAN, Dio Lectura a la Solicitud de los Señores: JOSE 

IVAN QUINTANILLA ALVAREZ y RAMON CONTRERAS, en la cual 

Solicitan un Permiso de Operación de Negocio para una tienda de 

venta de Chinería, ubicado en el Barrio el Centro a lado de la 

Escuela Francisco Morazán frente al Parque Manuel Bonilla de 

esta Ciudad de Nacaome; el espacio Consta de 3 metros al 

Cuadrado, exactamente a unos 4 metros de la Carpa la “Mexica” 

 

 

 

b. Se Dio Lectura  a la Solicitud del Ente Regulador de los Servicios 

de Agua Potable y Saneamiento. Firmada por el INGENIERO 

URBANO VILLALTA AGUILERA Supervisor Especialista en Agua 

Potable y Saneamiento ERSAPS, en donde solicita espacio en la 

Próxima Reunión de Corporación para avanzar en el Convenio de 

Cooperación Municipalidad de Nacaome-ERSAPS, para lo cual se 

requiere la conformación de la Comisión Municipal de Agua y 

Saneamiento (COMAS) y la Unidad de Supervisión y Control local 

(USCL), además del nombramiento del TRC y un enlace durante 

este proceso. 
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c. El Administrador General de esta Municipalidad LICENCIADO 

VICTOR MANUEL FLORES MONTALVAN, manifestó que era 

necesario nombra una Comisión del Regidores Municipales para 

que Representen y que sean el enlace con la COMAS y USL y el 

Técnico de Regulación y Control TRC, quedando la Comisión de la 

Siguiente manera: 

 

Regidor  1°: OLVIN ARIEL MEJIA SANCHEZ 

 Regidor 4°: NEPTALY GARCIA 

 Regidor   9°: ALEJANDRO AGÜERO VELASQUEZ 

 

TECNICO DE REGULACION Y CONTROL TEC 

    Jefe de la Unidad Ambienta: YONALD TRIMMINIO 

 

d. Por Consiguiente se Dio Lectura a la Denuncia de la Señora ANA 

CARMINA MONTES MONTERO, en donde Solicita a la Comisión 

de Tierras y Ejidos y Técnicos de Catastro una Inspección de 

Tierra, ubicada en el Barrio Maria Auxiliadora, en las Propiedades 

de las Señoras ANA CARMINA MONTES MONTERO Y BLANCA 

ESTELA NOGUERA, con el objetivo de esclarecer dichas medidas 

que existen en la Documentación de ambas propiedades.  

 

pido Admitir la Presente Solicitud debido a que mi Construcción 

está siendo objeto de atraso por una cerca de alambre de púas y 

postes de madera, debido a ello no puedo seguir con la 

construcción de mi muro y la Señora BLANCA ESTELA NOGUERA 

se encuentra  renuente a proceder a retirar la cerca, ya que en 

nuestra medidas la cerca que ella tiene se encuentra en los 

límites de nuestro propiedad por lo que pedimos se haga la 

rectificación de las medidas de su propiedad, y por medio de eso 

poder resolver este inconveniente en santa paz 



702 
 

 

e. El Señor Alcalde Municipal LICENCIADO VICTOR MANUEL FLORES 

MONTALVAN, manifestó que era necesario realizar la Inspección 

en sitio de lo Solicitando, nombrar un Comisión para que se 

Apersone, quedando la Comisión de las Siguiente manera: 

 

Regidor  2°: CARLOS ROBERTO SAAVEDRA PAZ 

 Regidor 4°: NEPTALY GARCIA 

  Regidor   9°: ALEJANDRO AGÜERO VELASQUEZ 

  Juez de Policía: GUILLERMO ZORTO 

 

f.  Por Consiguiente se Dio Lectura a la Nota Remitida por el 

Departamento de Tesorería Municipal. Firmada por el 

Funcionario: LICENCIADO JAVIER ALEJANDRO GARCIA CRUZ 

Tesorero Municipal, en donde Solicita se Apruebe un Pedido de 

Talonarios de ORDENES DE PAGO para uso en el Departamento 

de Tesorería Municipal, el cual se detalla de la Siguiente manera: 

 

 50 Talonarios de Órdenes de Pago de la serie 017501 la 

serie 020000 

 

g. LA HONORABLE CORPORACION MUNICIPAL, En Vista de la Nota 

Remitida por el Departamento de Tesorería Municipal. Firmada 

por: LICENCIADO JAVIER ALEJANDRO GARCIA Tesorero 

Municipal, en donde Solicita se Apruebe un Pedido de 

Talonarios de ORDENES DE PAGO para uso en el Departamento 

de Tesorería Municipal, y en uso de las Facultades que la Ley les 

Confiere, POR UNANIMIDAD, ACUERDA: 
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1. Aprobar lo Solicitado por el Funcionario antes mencionado, en 

cuanto se Apruebe un Pedido de Talonarios de ORDENES DE 

PAGO para uso en el Departamento de Tesorería Municipal, lo 

que se detalla a Continuación: 

 

50 Talonarios de Órdenes de Pago de la serie 017501 la serie 

020000 

 

2. Que la Secretaria Certifique este Punto de Acta a los 

Departamentos de Auditoria Interna, Tesorería, Contabilidad y 

Gerencia Administrativa. Para que Surtan los Efectos Legales  

 

 

 

h. Posteriormente se Dio Lectura a la Nota Remitida por el 

Departamento de Gerencia Administrativa. Firmada por: 

LICENCIADO DANIEL GEOVANY VARELA Gerente Administrativa, 

en donde Solicita se Apruebe la Elaboración de Carnet para todo 

el Personal de la Municipalidad de Nacaome, para su Respectiva 

Identificación  

 

i. Pide la Palabra el Honorable Regidor Municipal LICENCIADO 

EDAS ARNOLDO ORDOÑEZ MEJIA, argumentando que le parecía 

muy bien la petición del Señor Gerente pero que deberían incluir 

la Honorable Corporación Municipal, para su respectiva 

identificación  
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j. LA HONORABLE CORPORACION MUNICIPAL, En Vista de la Nota 

Remitida por el Departamento de Gerencia Administrativa. 

Firmada por: LICENCIADO DANIEL GEOVANY VARELA Gerente 

Administrativo, en donde Solicita se Apruebe Elaboración de 

Carnet para todo el Personal de la Municipalidad de Nacaome, 

para su Respectiva Identificación. Asimismo para la Honorable 

Corporación Municipal de Nacaome, y en uso de las Facultades 

que la Ley les Confiere, POR UNANIMIDAD, ACUERDA: 

 

 

1. Aprobar lo Solicitado por el Funcionario antes mencionado, en 

cuanto se Apruebe la Elaboración de Carnet para todo el 

Personal de la Municipalidad de Nacaome, para su Respectiva 

Identificación. Asimismo para la Honorable Corporación 

Municipal de Nacaome 

 

 

2. Que la Secretaria Certifique este Punto de Acta a los 

Departamentos de Auditoria Interna, Tesorería, Contabilidad y 

Gerencia Administrativa. Para que Surtan los Efecto Legales  
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k. Finalmente se Dio Lectura a la ONG CEPUDO, (Capacitación, 

Educación, Producción, Unificación, Desarrollo, Organización). 

Firmada por: ALEYDA ALVAREZ SIERRA Presidente y LAURA 

BUESO Secretaria, en donde Solicita la Cantidad de L. 20,000.00 

(VEINTE MIL LEMPIRAS EXACTOS), Para el Desaduanaje y 

Acarreo de Productos de Puerto Cortes a San Lorenzo, siendo 

entregados parte de este Contenedor a la Alcaldía Municipal de 

Nacaome, Valle para ser distribuido en las Diferentes 

Comunidades  

 

l. LA HONORABLE CORPORACION MUNICIPAL, En Vista de la 

Solicitud Presentada por la ONG CEPUDO San Lorenzo. Firmada 

por: ALEYDA ALVAREZ SIERRA Presidente y LAURA BUESO 

Secretaria, en donde Solicitan que se Apruebe la Cantidad de L. 

20,000.00 (VEINTE MIL LEMPIRAS EXACTOS), Para el 

Desaduanaje y Acarreo de Productos de Puerto Cortes a San 

Lorenzo, siendo entregados parte de este Contenedor a la 

Alcaldía Municipal de Nacaome, Valle para ser distribuido en las 

Diferentes Comunidades, y en uso de las Facultades que la Ley 

les Confiere, POR UNANIMIDAD, ACUERDA: 

 

1. Aprobar lo Solicitado por la ONG CEPUDO San Lorenzo, en 

cuanto se Apruebe la Cantidad de L. 20,000.00 (VEINTE MIL 

LEMPIRAS EXACTOS), Para el Desaduanaje y Acarreo de 

Productos de Puerto Cortes a San Lorenzo, siendo entregados 

parte de este Contenedor a la Alcaldía Municipal de Nacaome, 

Valle para ser distribuido en las Diferentes Comunidades. 

 

2. Que la Secretaria Certifique este Punto de Acta a los 

Departamentos de Auditoria Interna, Tesorería, Contabilidad y 

Gerencia Administrativa. Para que Surtan los Efectos Legales  
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7. LECTURA DE SOLICITUDES DE DOMINIOS PLENO PARA SER 

ADMITIDOS Y AUTORIZAR A LA SECRETARIA DARLES EL TRÁMITE 

CORRESPONDIENTE. 

 

a. Solicitud de Dominio Pleno  Presentada por la Señora; JUANA 

MARIA JIMENEZ, de un Solar Urbano ejidal ubicado en el Barrio 

el Corcovado, de esta Ciudad 

 

b. Solicitud de Dominio Pleno Presentada por el Señor; TEODULO 

CARDENAS, de un Solar rural ejidal ubicado en el Caserío de 

Guadalupe, de este Termino Municipal 

 

  

c. Solicitud de Dominio Pleno Presentada por la Señora; EDITH 

MARLENIS BONILLA PEREIRA, en su condición de Gestora 

oficiosa de la Señora MIRIAN MIRELLA PEREIRA BONILLA, de un 

Solar urbano ejidal ubicado en el Barrio Abajo, de esta Ciudad 

 

d. Solicitud de Dominio Pleno Presentada por el Señor, ROQUE 

JACINTO VASQUEZ, de un Solar ejidal ubicado en el Caserío de 

Zuniga Abajo, Aldea de Moropocay, de este Termino Municipal 

 

 

e. Solicitud de Dominio Pleno Presentada por el Señor, JUAN ISAIAS 

LOPEZ, de un Solar rural ejidal ubicado en el Barrio Nueva 

Esperanza, de esta Ciudad 

 

f. Solicitud de Dominio Pleno Presentada por la Señora, ELVIA 

MARIA GARCIA CHAVEZ, de un Solar urbano ejidal ubicado en el 

Barrio Santa Maria, de esta Ciudad.  
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8. REVISION DE DOMINIO PLENO CON SUS EVALUOS CANCELADOS Y 

AUTORIZAR A LA SECRETARIA PROCEDER A LA ELABORACION DEL 

TITULO DEFINITIVO DE PROPIEDAD.  
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9. LECTURA DE INFORME 

 

No se Dio Lectura a Ningún Informe  

 

10.  ASUNTOS VARIOS 

 

 

a. El Señor Alcalde Municipal LICENCIADO VICTOR MANUEL FLORE 

MONTALVAN, Solicito  al Honorable Cuerpo Corporativo se le 

Aprobara los Gastos para la Celebración del 173 Aniversario de la 

Ciudad de Nacaome, el que se Celebrara el día Lunes Primero de 

Octubre del Presente año, ya que se realiza esta Celebración 

todos los años 

 

 

b. LA HONORABLE CORPORACION MUNICIPAL, En Vista de los 

Solicitado por el Señor Alcalde Municipal LICENCIADO VICTOR 

MANUEL FLORES MONTALVAN, en Cuanto se Apruebe LOS 

GASTOS PARA LA CELEBRACIÓN DEL 173 ANIVERSARIO DE LA 

CIUDAD DE NACAOME, el que se Celebrara el día Lunes Primero 

de Octubre del Presente año, ya que se realiza esta Celebración 

todos los años, y en Uso de las Facultades que la Ley les 

Confiere, POR UNANIMIDAD, ACUERDA: 
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1. Aprobar lo Solicitado por el Señor Alcalde Municipal 

LICENCIADO VICTOR MANUEL FLORES MONTALVAN, en Cuanto 

se Apruebe LOS GASTOS PARA LA CELEBRACIÓN DEL 173 

ANIVERSARIO DE LA CIUDAD DE NACAOME, el que se Celebrara 

el día Lunes Primero de Octubre del Presente año, ya que se 

realiza esta Celebración todos los años 

 

2. Que la Secretaria Certifique este Punto de Acta a los 

Departamentos de Auditoria Interna, Tesorería, Contabilidad y 

Gerencia Administrativa. Para que Surtan los Efectos Legales  

 

c. Asimismo el Señor Alcalde Municipal LICENCIADO VICTOR 

MANUEL FLORES MONTALVAN, expreso que se va nombrar una 

comisión, para que Coordine las Festividades del Primero de 

Octubre que es el Aniversario de Nacaome, quedando la 

Comisión la Siguiente manera:  

 

Regidor  1°: OLVIN ARIEL MEJIA SANCHEZ 

    Regidor   3°: JOE ALID GARCIA ALVARADO 

 Regidor   5°: EDAS ARNOLDO ORDOÑEZ MEJIA 

Regidor  6: AQUILES AVILA OSORIO 

Regidor   9°: ALEJANDRO AGÜERO VELASQUEZ 

Vice- Alcaldesa: MARIA BRENDA MEJIA      DOMINGUEZ 

(COORDINADORA) 

 

d. Finalmente el Señor Alcalde Municipal, dio a Conocer el Proyecto 

de Remodelación del Parque POLICARPO PAZ GARCIA, incluye 

juego infantiles, área peatonal, bancas, remoción del Busto y algo 

que está de moda son las Letras el nombre de los pueblos que 

también lo Considera y el portal de bienvenida será remodelado 

 

e. Tomando la Palabra el Honorable Regidor Municipal LICENCIADO 

JOE ALID GARCIA ALVARADO, manifestando que se va referir a 
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los dos temas que toco, primero  al Aniversario de Nacaome el 

Primero de Octubre , me parece que se convocan a reuniones 

para Coordinar el Aniversario,  la Coordinadora que nos 

Convoque para poder aportar nuestras ideas, esperamos hacer 

una celebración que venga exaltar lo que realmente tenemos, 

por ejemplo en la Agenda de quien maneje la moderación 

debería de resaltar en que año fue construida la iglesia católica y 

el Cuartel Militar y sacar toda la historia que habla de nosotros de 

nuestras raíces, y lógicamente estamos a la orden para poder 

colaborar. Segundo en relación al Proyecto de remodelación yo 

siempre he dicho que Nacaome tiene un escenario estupendo 

para colocar letras y es ese cerro del Chagüite solo me reflejo a 

las letras Hollywood 

 

f. Refiriéndose al Mismo tema el Regidor Municipal INGENIERO 

ALEJANDRO AGÜERO VELASQUEZ, exhorto que en relación al 

Proyecto que todo lo que venga engrandecer al Municipio está 

muy bien, pero se tiene que incluir la calle alterna, porque 

realmente la entrada  a Nacaome para la gente va de la Granja 

Penal para meterse a Nacaome no hay acceso directo y es una vía 

publica que sea estado perdiendo mas bien y lo otro es no 

priorizar en infraestructura atentando contra los árboles que hay 

allí  

  

Una vez concluida las participaciones el  Señor Alcalde Municipal LICENCIADO 

VICTOR MANUEL FLORES MONTALVAN, dio por cerrada  la sesión siendo las 

Dos  Con Veinte Minutos de  la Tarde de ese mismo día. 
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VICTOR MANUEL FLORES MONTALVAN  

Alcalde Municipal 

 

 

 

 

 

MARIA BRENDA MEJIA DOMINGUEZ  

Vice-Alcaldesa 

 

 

 

 

    OLVIN ARIEL MEJIA SANCHEZ 

Regidor Primero 

 

 

 

CARLOS ROBERTO SAAVEDRA PAZ 

Regidor Segundo 
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JOE ALID GARCIA ALVARADO 

Regidor Tercero 

 

 

 

 

NEPTALY GARCIA 

Regidor Cuarto 

 

 

 

EDAS ARNOLDO ORDOÑEZ MEJIA 

Regidor Quinto 

 

 

 

AQUILES AVILA OSORIO 

Regidor Sexto 
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JOSE FERNANDO ORTIZ ZELAYA 

Regidor Séptimo 

 

 

 

SONEYDA FIDELINA RIVERA 

Regidor Octavo 

 

 

ALEJANDRO AGÜERO VELASQUEZ 

Regidor Noveno 

 

 

 

VIRGINIA PEREIRA ACOSTA 

Regidor Decimo 

 

 

JOSE VALERIANO LOPEZ JIMENEZ 

Secretario Municipal 
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